

Rémi Dietrich a dédié son premier roman



Rémi Dietrich est allé à la rencontre de ses lecteurs. Il publie le premier volet d'une saga en trois épisodes. PHOTO R. B.

Jeudi dernier, jour de marché à Hourtin, sur une table de la Maison de la presse du village, Rémi Dietrich s'est livré à une séance de dédicace de son premier roman, « Franck, signe particulier : juif », tout juste sorti des rotatives des éditions Vents salés de Mérignac.

L'occasion pour ce jeune résident hourtinais, qui a longtemps exercé son métier de cuisinier dans le sud de la France, de se faire mieux connaître en venant à la rencontre de ses lecteurs.

Il leur a ainsi appris que face à l'insistance de son entourage et de son éditeur, ce roman serait le premier volet d'une saga en trois épisodes, dont le second est déjà écrit et le troisième en gestation.

En quelques mots

« Franck rentre à pied dans son village natal, en Provence. Au début de la guerre, ses parents l'avaient envoyé se réfugier en Espagne. À son arrivée, il trouve la maison familiale en ruine. Nathalie, une jeune catholique, est là pour le reconforter. Leur histoire tourmentée et déchirante commence ce jour-là. Deux vies parallèles confrontées à l'impitoyable réalité de la guerre. Chacun sur son chemin croisera des personnes bienveillantes. Des hommes et des femmes qui les aideront à surmonter les épreuves et qui sauront entretenir l'espoir que bientôt Franck et Nathalie puissent se retrouver... »

Robert Boivinet